

SPQR ganaron el concurso de disfraces

lunes, 18 de febrero de 2013

Unquera celebró el Carnaval de Val de San Vicente a lo largo del sábado y la madrugada del domingo, en el que numerosos grupos se dieron cita, dando una especial animación y colorido con el gran nivel de los disfraces y carrozas participantes, en el que nuevamente la asociación de vecinos de Serdio, con las 'Cuevas de El Soplo' se adjudicó el primer premio de carrozas. En la sección de disfraces de grupos, venció 'S.P.Q.R.', mientras que 'Los Escoceses Guerreros' y 'Los Popeyes', consiguieron el segundo y tercer premio.

La fiesta del Carnaval de Val de San Vicente se inició con las más pequeñas que participaron en pasacalles acompañados por la charanga Charanguilar y disfrutando con la posterior actuación de 'Pin y Pon' y la discoteca infantil en la carpa instalada en la plaza 'Villa Mercedes'.

Después tomaron el turno los mayores con un nuevo desfile de los grupos participantes por las calles de Unquera y Bustio, escoltando al botellón para finalizar con la quema del mismo en el Paseo Marítimo.

La orquesta Alto Standing amenizó la verbena que se prolongó hasta altas horas de la madrugada del domingo.

